



María Belón, antes de ofrecer su conferencia en el edificio Fes. :: ALMEIDA

MARÍA BELÓN TRASLADA SU EXPERIENCIA COMO GUIONISTA

El Programa '+Facultad' organizado por la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca celebró ayer una conferencia a cargo de la co-guionista del film 'Lo imposible' y embajadora de la Fundación Lo que de verdad importa, María Belón. Además, tuvo lugar también la presentación del libro titulado 'La fábrica del emprendedor. Trabajo y política en la Empresa-Mundo', del sociólogo y escritor Jorge Moruno, además de un taller de responsabilidad social corporativa, será impartido por Antonio Tomás González.